
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 044 /2022 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja encaminhado ofício à secretaria competente, 

para que informe: 

 

 

 Quando será iniciada a construção da UBS para atender os munícipes do 

Bairro Vargeão. 

 

 Quando será iniciada a construção do campo de futebol do bairro 

Vargeão.  

 

JUSTIFICATIVA 

 
A construção de UBS no bairro acima mencionado se faz necessária 

para desafogar os atendimentos nos postos de saúde que atendem esses munícipes. 

Pacientes acabam por permanecer em filas de espera com datas 

longínquas agravando assim o problema de saúde a ser tratado. 

Desta forma, para qualidade de vida dos pacientes e melhor 

atendimento no sistema de saúde, é medida que se faz. 

No que tange a construção do campo de futebol, sabido o quão 

importante a prática de esportes para saúde e bem-estar sendo ainda incentivo para 

as crianças não realizarem suas brincadeiras na rua, o que se torna extremamente 

perigoso pelo grande fluxo de carros. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE , 22 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente  

 


